ZOOM SUR L'ÉTIOPATHIE ET L'ADOLESCENT

L'adolescence est une étape cruciale dans la vie de votre enfant et elle peut se traduire par de nombreux troubles tant au niveau articulaire que viscéral.

C'est l'âge où l'on se découvre des passions sportives qui, ajoutées à la croissance, peuvent parfois entraîner des traumatismes importants.

Des douleurs d'origine articulaire vertébrale (cou, dos) ou périphérique (genou, cheville, épaule), des règles douloureuses et irrégulières, des troubles du sommeil, des douleurs digestives sont autant de tableaux cliniques que votre étiopathe est en mesure de soulager.



CABINET D'ETIOPATHIE

Olivier Deslandes Gladys Grelier

35 avenue Jean Monnet -16370 CHERVES-RICHEMONT Tél: **05 45 36 48 22** www.etiocognac.com



L'ÉTIOPATHIE

POUR QUI? POUR QUOI?



VOTRE ENFANT, UN PATIENT COMME LES AUTRES

PAS DE PETIT BOBO, NI DE PETITE DOULEUR!

LES MAUX DE VOS ENFANTS VOTRE ÉTIOPATHE EST EN MESURE DE RECEVOIR VOS ENFANTS QUEL QUE SOIT LEUR ÂGE.

Dans la majeure partie des cas, la croissance se déroule sans encombre ! Il est tout de même possible que votre enfant présente des douleurs, des gênes ou que vous ayez constaté des troubles respiratoires ou du sommeil.

Afin de résoudre la cause de ces blocages, le traitement étiopathique peut s'avérer être votre meilleur allié. Votre étiopathe vous conseillera au mieux et vous réorientera vers d'autres professionnels si besoin.





Il n'y a pas de petit bobo ou de petite douleur! Faire consulter votre enfant par un étiopathe permet de s'assurer qu'aucun problème mécanique et/ou fonctionnel ne s'installe dans le temps.

